

Jueves 06 de noviembre 2014

El Financiero Analistas privados recortan a 2.3% previsión de crecimiento para 2014 CIUDAD DE MÉXICO.- Analistas privados bajaron el pronóstico de expansión de la economía mexicana de este año a un 2.30 por ciento, desde un cálculo previo de 2.47 por ciento, de acuerdo con un sondeo del Banco de México divulgado el jueves. Para el 2015, los especialistas bajaron su estimación a un crecimiento de 3.83 por ciento, desde 3.72 por ciento, según la consulta. El gobierno mexicano proyecta una expansión del 3.7 por ciento en el 2015 y de 2.7 por ciento para este año. El pronóstico de inflación de este año, por su parte, se aceleró a un 4.02 por ciento, desde el 3.97 por ciento visto en la consulta previa. El Banco de México tiene un objetivo de inflación del 3 por ciento +/- un punto porcentual. P.C. Banco de México, crecimiento económico OCDE prevé efectos económicos de reformas en México hasta 2016

Notimex PARÍS.- El secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría, estimó hoy aquí que las reformas estructurales realizadas en México ya se notarán positivamente en la economía mexicana el año próximo pero sobre todo, de manera más notable, en 2016. El efecto de las reformas en el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México ya se verá “parcialmente en el año 2015 y claramente en el año 2016”, declaró a Notimex el titular de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). P.C. OCDE, reformas estructurales Pemex será segundo productor de electricidad del país Sergio Meana CIUDAD DE MÉXICO.- Petróleos Mexicanos (Pemex) dejará de ser el mayor consumidor de electricidad en el país para convertirse en el segundo mayor generador de electricidad en los próximos tres a cuatro años, todo ello sin invertir un solo dólar, aseguró Emilio Lozoya Austin, director general de la empresa. “Vamos a dejar de ser el primer consumidor de energía eléctrica en el País y deberíamos de pasar en los siguientes tres a cuatro años a ser el segundo productor de energía eléctrica del país. Sin meterle un dólar, Pemex terminará con participaciones de entre el 10 y el 30 por ciento en todas estas plantas de energía eléctrica”, aseguró. Esto se hará a través de una transición en refinerías, plantas procesadoras de gas y plantas petroquímicas que pasarán de utilizar combustóleo a gas natural. P.C. PEMEX, sector energético, electricidad Octubre histórico en producción para automotrices; crece 15.8%

Ana Valle Durante octubre, la producción de la industria automotriz marcó un nuevo récord al registrar un crecimiento de 15.8 por ciento a 330 mil 164 unidades, el mejor décimo mes en la industria. Eduardo Solís, presidente ejecutivo de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), mencionó que en los primeros diez meses del 2014 se acumuló una producción 2 millones 726 mil automóviles. En el mes, se vendieron 14.3 por ciento más vehículos que en el año pasado, lo que equivale a 100 mil 923 unidades. P.C. industria automotriz Bolsas europeas rebotan tras discurso de Draghi; París y Alemania suben 3%

Redacción Las bolsas europeas revertían las pérdidas del inicio de sesión después que el presidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, asegurara que los responsables de la política monetaria mantienen su compromiso unánime de utilizar "instrumentos no convencionales adicionales” dentro de su mandato para impulsar la economía de la zona euro y alejarla de una posible deflación. El banco mantuvo la tasa dirigente de interés, la de refinanciamiento, en su nivel récord a la baja en 0.05 por ciento a pesar de la baja inflación en la Eurozona. P.C. sistema financiero, bolsas europeas

Reforma Prevén menor alza de PIB y más inflación

Por Amin Vera y Ernesto Sarabia Cd. de México México (06 noviembre 2014).- Los especialistas en economía del sector privado encuestados por el Banco de México (Banxico) redujeron su expectativa de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para este año a 2.30 por ciento, citando la inseguridad como el principal obstáculo, y aumentaron su pronóstico de inflación por encima de la barrera de 4 por ciento. Asimismo, el peso podría observar mayor debilidad contra el dólar, lo que estaría coexistiendo con un crecimiento menor y una mayor inflación que los previstos hace un mes. Los analistas consultados en octubre bajaron por novena ocasión su previsión de expansión económica, del 2.47 por ciento previo a 2.30 ahora. Dicho pronóstico contrasta con el último cálculo de la Secretaría de Hacienda, que en mayo redujo su vaticinio de crecimiento anual de la economía a 2.7 por ciento, y lo ha mantenido sin cambio desde entonces. P.C. Banco de México, inflación, crecimiento económico Suben producción y exportación de autos

Por Reuters Cd. de México México (06 noviembre 2014).- La producción de vehículos de México subió un 15.8 por ciento en octubre a tasa interanual, mientras que las exportaciones crecieron un 7.1 por ciento, dijo la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Las armadoras establecidas en México produjeron 330 mil 164 vehículos y exportaron 257 mil 372 unidades en octubre, dijo AMIA en un informe mensual. México exporta alrededor de un 70 por ciento de su producción de automóviles a Estados Unidos, su principal socio en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) que también incluye a Canadá. La asociación dijo que las exportaciones de vehículos a Estados Unidos aumentaron un 10.4 por ciento en el mes, mientras que a Canadá escalaron un 60 por ciento. La AMIA agrupa a las unidades en México de las estadounidenses Ford y General Motors; las japonesas Honda, Mazda, Nissan y Toyota; la alemana Volkswagen y la italiana Fiat, que controla a Chrysler. P.C. industria automotriz Crece PIB turístico menos que economía

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (06 noviembre 2014).- Mientras la economía nacional aumentó 1.6 por ciento en el segundo trimestre de este año respecto al mismo periodo de 2013, el Indicador Trimestral del PIB Turístico lo hizo 1.0 por ciento, según datos del Instituto Nacional de Estadística y geografía (Inegi). La variación en el Indicador Trimestral del PIB Turístico (ITPT) se explica por una caída de 2.4 por ciento en bienes y el incremento de 1.9 por ciento en servicios, de acuerdo con el Instituto. El declive observado en bienes es el primero desde enero-marzo de 2013, periodo en que sucumbió 1.9 por ciento a tasa anual. En contraste en el ITPT relacionado con los servicios, el avance reportado para abril-junio, se convirtió, a tasa anual, en el más elevado desde el tercer trimestre de 2012, lapso en el cual la variación fue de 4.0 por ciento. P.C. INEGI, turismo Buscarán precios compensatorios en maíz

Por Paola Castillo Ante las manifestaciones de maiceros ayer en el Centro de Guadalajara por el bajo precio del maíz, el Secretario de Desarrollo Rural de Jalisco, Héctor Padilla, aseguró que buscarán darles un precio compensatorio por

su producción. "Vamos a llegar a precios compensatorios para poder equilibrar precio de los productores", dijo. Padilla comentó que tanto él como el Gobernador Aristóteles Sandoval, trabajan desde hace tres meses a nivel federal para dar solución al tema. "Es un problema que se debe solucionar fundamentalmente en el terreno federal donde están los instrumentos para la búsqueda de equilibrios de mercados", dijo. P.C. maíz, precios, productores La mejora laboral no depende del salario

Por Verónica Gascón Cd. de México México (06 noviembre 2014).- Mejorar la condición salarial de los trabajadores no sólo dependerá de una eventual alza en los mínimos. Esta medida dependerá de que se formalice el empleo y se den condiciones de inversión, consideró Tomás Wissing, representante de la Organización Internacional del Trabajo en México. "Es importante ver que el salario mínimo en sí mismo no va a resolver todos los problemas económicos y de ingreso de los trabajadores. Se necesitan más cosas como la formalización del empleo, articulación de la escuela con los centros de trabajo para que los jóvenes que entran al mercado laboral encuentren trabajo digno, que sean productivos para las empresas", señaló Wissing. P.C. empleo, salario Obligan a Slim a compartir red

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (05 noviembre 2014).- América Móvil compartirá y dará acceso a su infraestructura de servicios de telefonía fija, así como móvil (voz, datos y SMS) a los operadores y competidores que lo soliciten. Como parte de las condiciones impuestas a América Móvil, por ser Agente Económico Preponderante (AEP), el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) aprobó, en su sesión de Pleno, las condiciones en que compartirá su infraestructura y que entrarán en vigor 10 días después de ser notificado. El IFT dividió en cinco puntos las condiciones en que Telmex, Telcel y Telnor, permitirán el uso de su infraestructura en condiciones no discriminatorias y equitativas.

A los Operadores Móviles Virtuales (OMVs), como Virgin Mobile, que no cuentan con espectro radioeléctrico, les permitirá la comercialización de los servicios de telecomunicaciones móviles de Telcel (voz, SMS y datos), dinamizando con ello el sector, y acercando los beneficios de la competencia a los usuarios finales. P.C. telecomunicaciones El Economista Recortan pronóstico del PIB mexicano para el 2014 y 2015 REUTERS Analistas privados bajaron el pronóstico de expansión de la economía mexicana de este año a 2.30%, desde un cálculo previo de 2.47%, de acuerdo con un sondeo del Banco de México divulgado este jueves. Para el 2015, los especialistas bajaron su estimación a un crecimiento de 3.83%, desde 3.72%, según la consulta. El Gobierno mexicano proyecta una expansión del 3.7% en el 2015 y de 2.7% para este año. El pronóstico de inflación de este año, por su parte, se aceleró a 4.02%, desde el 3.97% visto en la consulta previa. El Banxico tiene un objetivo de inflación del 3% +/- un punto porcentual. Erp P.C. Banco de México, crecimiento económico Baja en tasa de informalidad acelera crecimiento : SChP NOTIMEX El secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, afirmó que por primera vez en los últimos años, la tasa de informalidad en México está en un "punto de inflexión"; y ello confirma que la economía está acelerando su crecimiento.

"Por primera vez en los últimos dos años estamos viendo una reducción; de hecho, estamos en el punto mínimo en los cinco años en la tasa de informalidad que reporta el INEGI"; destacó al participar en la Reunión Anual de Industriales (RAI). P.C. SHCP, economía informal Avance de productividad en EU excede previsiones en 3T REUTERS La productividad de las empresas no agrícolas de Estados Unidos creció más de lo previsto en el tercer trimestre, limitando la inflación salarial. El Departamento de Trabajo informó este jueves que la productividad creció a un ritmo de 2.0% anual tras registrar un avance rectificado al alza de 2.9% en el segundo trimestre. Los economistas encuestados por Reuters esperaban que la productividad, que mide la producción horaria por trabajador, subiera a una tasa del 1.5% luego del incremento reportado anteriormente para el segundo trimestre, de 2.3 por ciento. Erp P.C. Estados Unidos, productividad, empleo Crezcamos juntos, una estrategia para transformar a México REDACCIÓN / EL ECONOMISTA El Servicio de Administración Tributaria (SAT) y el Gobierno del estado de Veracruz, presentaron en la ciudad de Xalapa la estrategia Crezcamos juntos, implementada por el Gobierno de la República, con el objetivo de incentivar la formalidad y brindar acceso a la seguridad social, salud y vivienda a millones de mexicanos. El jefe del SAT, Aristóteles Núñez Sánchez, dijo que la intención de Crezcamos Juntos, que tiene como requisito inscribirse en el Régimen de Incorporación Fiscal (RIF), no es cobrar impuestos, sino formar al contribuyente, de manera gradual, como empresario, y que pueda acceder a un paquete de beneficios e incentivos que antes no tenía. "Nuestro propósito es transformar la vida de los mexicanos, y transformar a México";. P.C. SAT, finanzas públicas México, cuarta economía más dinámica del G-20 YOLANDA MORALES / EL ECONOMISTA México será la cuarta economía más dinámica del Grupo de los 20 en los próximos dos años, debajo de China, India e Indonesia, estimó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). De alcanzarse la previsión preliminar de la OCDE, el Producto Interno Bruto (PIB) mexicano tendrá una expansión de 3.9% para el año entrante y 4.2% para el 2016. P.C. G-20, economía mundial La Jornada Sector presenta segunda fase de promoción turística "Live it to Believe it"; en Londres Por Julio Reyna Quiroz México, DF. La secretaria de Turismo (Sectur) presentó este jueves en Londres la segunda fase de la campaña de promoción turística Live it to Believe it, en el marco del World Trade Market 2014, una de las ferias de turismo más importantes del orbe. Informó que la campaña fue presentada ante más de 500 miembros de la industria turística nacional e internacional, tour operadores, cuerpo diplomático, líderes de opinión y medios de comunicación, y estuvo encabezada por la titular de la Sectur, Claudia Ruiz Massieu. La segunda fase muestra los spots que incluyen destinos con una vocación cultural que dejan ver a México como un país diverso y lleno de experiencias únicas, dijo la dependencia en un comunicado. Se integran Chiapas, Guanajuato y Oaxaca, los cuales se suman a la primera fase que se presentó en 2013 y que contempla los destinos: Vallarta-Nayarit, Cancún-Riviera Maya, Yucatán, Los Cabos y la Ciudad de México. P.C. turismo El País La OCDE ve riesgo de "crecimiento cero"; si el BCE no actúa ALEJANDRO BOLAÑOS Madrid 6 NOV 2014 - 18:46 CET34 El frenazo de la zona euro llevó este jueves a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), que aglutina a 34 países industrializados, a rebajar su pronóstico sobre la evolución de la economía de los Dieciocho, como ya hicieron el FMI o la Comisión Europea. Pero, además, advierte que el escuálido 1,1% de avance en 2015 que predice ahora solo será posible si "se ralentiza el ajuste fiscal";, hay "mejores condiciones financieras tras el inicio de la unión bancaria"; y,

sobre todo, si cristaliza “un mayor estímulo monetario”. P.C. OCDE, crecimiento económico, economía mundial